
ᖹ成「】ᖺ度 第㸲回 広島県立大崎海星高等学校活性化地域協議会 議要旨 

 

࠙日    ࠚ ᖹ成「8ᖺ㸰᭶「」日㸦火㸧14：」0～1【：」0 

࠙場  所  ࠚ 広島県立大崎海星高等学校 

࠙出 席 者  㸦敬称略，50音順㸧ࠚ

出口 一伸，大林 秀則，閑田 大祐，小林 弘，小林 弘志，高田 幸典，谷川 敏樹 

取釜 宏行，宮 力，文田 ኳ㸦委員10ྡ㸧୕浦 喜成，依田 ຌ㸦県教育委員会務局㸰ྡ㸧 

࠙議概要  ࠚ

 㸯 開 会 

  ○校長挨拶 ○会長挨拶 

 㸰 説 明 

  (1) 第㸱回協議内容ࡘい  ࡚

  (「) ᖹ成「】ᖺ度ࡢ取組ࡘい  ࡚

  (」) 高校生ࡿࡼ中山間わくわく業ࡘい  ࡚

  (4) ᖹ成「8ᖺ度入試࠾けࡿ県外等ࡢࡽ出願状況ࡘい  ࡚

� 地元中学校ࡢࡽ出願率ࡀ大幅向ୖし࡚いࡿ要因ࡣ何。 

→ ࣭公営塾期待し࡚いࡿ生ᚐࡀ多い࡞ࡣ࡛ࡢい。 

       ࣭㸰ᖺ間け࡚行ࡁ࡚ࡗた取組ࡀ中学生࣭保護者伝わࡁ࡚ࡗた࡞ࡣ࡛ࡢい。特，高

校生ࡀ地域࡛様々活動し࡚いࡿこࡀ認࡚ࡁ࡚ࢀࡽࡵい࡞ࡣ࡛ࡢࡿい。島外࡛ࡢ活

動ࡶ含ࡵ，今後ࡶ⥅⥆し࡚欲しい。 

 㸱 協 議 

いࡘ⏬ェクトࠖ᥎進計ࢪ大崎海星高校魅力化プロࠕ (1)    ࡚

� ᖹ成」0ᖺ度入試࠾けࡿ地元中学校ࡢࡽ進学率ࡢ目標0％】ࢆ設定し࡚いࡀࡿ，妥当࡞目標

࡛あࡿ。 

� 島外㸦主県外㸧ࡢࡽ入学者ࢆ増ຍさせࡿこࡀ必要࡛あࡿ。計⏬ᚑ࡚ࡗ取ࡾ組࡛ࢇ欲しい。 

� 島外中学生࡛宿舎ࢆ利用すࡿ生ᚐ対し࡚，安心し࡚暮ࡽせࡼࡿうࣇ࡞ォロ࣮ࡀ必要࡛あࡿ。ྠ

窓生ࡿࡼ島親ࢆ中心し࡚，地域馴染ࡼࡿࡵう࡞取組ࡀ必要࡛あࡿ。 

  (「) ᖹ成「】ᖺ度学校活性化地域協議会報告書ࡘい  ࡚

� 大崎ୖ島⏫ࡢ姉妹市㸦武蔵野市㸧へࡢ働ࡁけࢆ行ࡳ࡚ࡗたࡽう。 

� 地域ࡢ人ࢆ中心し࡚，高校来校すࡿ人ࢆ増やす取組ࢆ行うこ࡚ࡗࡼ，来校者情報発信

し࡚ࡽࡶうこࡶ᭷効࡛あࡿ。気軽来校࡛ࡿࡁ雰囲気࡙くࢆࡾ行࡚ࡗ欲しい。 

� 数ᖺ後᥍えࡿ創立「0周ᖺࢆ一ࡗࡁࡢࡘけし࡚，ྠ 窓生高校ࡢ現状ࢆ知ࡽࡶ࡚ࡗうྠ

 。ࡿ᭷効࡛あࡶうこࡽࡶ情報発信し࡚，

  (」) ᖹ成「9ᖺ度入試࠾けࡿ県外等ࡢࡽ生ᚐ募集ࡘい  ࡚

� 民泊࡛来島すࡿ中学生対し࡚，展示ࢫペ࣮ࡢࢫ活用等，訪ࡳ࡚ࢀたい思わせࡿ仕掛けࡀ必要

࡛あࡿ。 

� 興味ࢆ持ࡘ県外ࡢ中学生࣭保護者，㹌㹎㹍関係者ࡀ来島すࡿツア࣮ࡢ企⏬ࡣ᭷効࡞取組࡛あࡿ。

 。いく࡛ࢇ組ࡾ向け࡚取実現，ࡵ含ࡶ補助ࡢࡽ⏫

� 和ኴ鼓部࣭ソ࣮ラン部いう資源ࢆ活用すࡿこ等，高校生ࡀ頑張࡚ࡗいࡿ姿ࢆ地域ࡢ人アࣆ

࣮ルすࡿこ࡚ࡗࡼ，孫留学へࡢ道ࡶ開け࡞ࡣ࡛ࡢࡿい。 

㸲 ࡵࡲ 

㸳 閉 会 

  ○会長挨拶 

 ※本協議会ࡣ，公開し࡚ࡲࡾ࠾す。 


